



Bericht vom 4. Januar 2010

Tim Giesen und Partnerin Stefanie Froberg werden Deutsche Meister im Junioren-Eistanz

Sie tanzten sich in die Weltspitze - Stefanie Froberg und Tim Giesen (HU/BWL-Student) waren das dominierende Paar im Junioren-Eistanz.

Bei der Deutschen Meisterschaft vom 17.-20. Dezember 2009 in Mannheim gewannen sie mit 155,19 Pkt. deutlich vor ihrer Konkurrenz. Obwohl sie erst seit April diesen Jahres zusammen laufen, fanden sie schnell zu der im Eistanz so wichtigen Harmonie, gepaart mit einer bestechenden Eleganz. Die Erfolge stellten sich schnell ein: 4. Platz in Lake Placid (USA), 5. Dresden "Blaue Schwerter", 1. beim Ice Challenge und 1. beim Internatinalen Europäischen Pavel Roman Memorial-Wettbewerb.

Bei der DM tanzten sie sich mit einer Interpretation zur irischen Folkloremusik "Lord of the Dance" und einer Choreographie zur Musik "La Mer" auf das oberste "Treppehen" und qualifizierten sich damit gleichzeitig für die Junioren - Weltmeisterschaften im März 2010 in Den Haag. Dazu wünschen wir viel Erfolg!